
東鉄連６月常任理事会議事録 

△日時＝平成２７年６月１７日(水)午後４時３０分より午後６時 

△ところ＝京橋鐵友会事務所 

△出席者＝齊藤栄一・梶哲夫・遠藤重康・斎藤正一・井上憲二・奥澤公明・鈴木正通・長谷川修・岡部耕

喜・星野義春・五藤卓哉、以上１１名 

〔欠席者〕市野勝昌・山中潔・山岸邦幸 〔記録〕五藤卓哉  ○は当日の発言・意見、◎は承認事項 

１．各地区異動・行事予定 
以下について各団体からそれぞれ報告があった 

京橋鉄友会＝行事～６月１７日(水)午後６時３０分より絵画教室(京橋鉄友会事務所) 

７月１４日(火)午後６時より落語鑑賞会(三越落語会) 

７月１６日(木)午後５時より暑気払い(人形町「今半」) 

本所鉄交会＝行事～９月４日(金)・５日(土)研修旅行会(北陸・山代温泉)扶桑鋼管の工場見学 

神田鉄栄会＝行事～７月２３日(木)午後６時より納涼会(銀座「レカン」) 

城南鉄鋼会＝行事～９月１６日(水)役員会、鋼友会合同納涼会(時間、場所未定) 

         １０月９日(金)～１０月１０日(土)旅行会(小淵沢「古守宿一作」) 

亀戸鉄睦会＝行事～７月６日(月)役員会、ＯＢを含めて暑気払い(会場未定) 

         ７月２６日(日)従業員慰安行事・バス旅行(群馬県川場村・マス釣り) 

○旅行は土曜出勤の会社があるので日曜日開催にした。 

城北鉄交会＝行事～７月２４日(金)～２６日(日)創立６０周年記念旅行(北海道「洞爺湖」) 

         ８月１８日(火)定例会(東京ドームホテル４３階) 

東京鋼板シヤー組合＝行事～７月１１日(土)昭和会ゴルフコンペ(故・奥澤明男氏 追悼コンペ)（鷹之台

カンツリー倶楽部）４組、パーティのみ鈴木会長出席 

             ７月２９日(水)午後６時より暑気払い(日暮里「山田屋」) 

東京鋼管会＝行事～７月４日(土)ゴルフ会(オークヒルズカンツリークラブ) 

         ７月３０日(木)午後６時より暑気払い(東武ホテルレバント東京) 

         １０月２４日(土)つり大会(浦安「吉野屋」) 

         １２月４日(金)～５日(土)忘年会(熱海「悠楽館」) 

江戸川鉄栄会＝行事～６月１８日(木)午後６時より役員会(新浦安市民プラザ) 

          ７月２８日(火)役員およびＯＢとの暑気払い（時間、場所未定） 

          １０月４日(日)会員社員と家族の一日バス旅行(相模湖リゾートプレジャーフ 

ォレスト) 

       異動～㈱菊地鋼板興業が移転。新住所・〒２７０－１３３８千葉県印西市松崎台２－３－

５、ＴＥＬ０４７６－２９－４８４８、ＦＡＸ０４７６－２９－４９６６ 

 

２．市場調査委員会報告 
△委員会（６．１６）  

（棒鋼）関東には１０社鉄筋メーカーがあり、平均すると各社２万トン在庫している。４月、５月の明細

をみても供給過剰といえる。 

（厚板）在庫は減少。需要環境は斑模様。好調な分野がなくなってきた。 

（薄板）まだ在庫が多い。先々需要はあるので、６月過ぎれば多少荷動きが良くなるのではないか。 

（形鋼）５月は４月より悪かった。リーマンショック以降最悪という会社もあった。５月ときわ会在庫は

横ばい。出庫が悪い。 



（鋼管）いい状況ではない。６月回復すると期待していたが裏切られた。５月は連休もあり、４～６月で

最も悪い月であった。 

３．東鉄連創立６０周年記念式典ならびに平成２７年度定時総会報告の件 
△とき＝平成２７年５月１９日(火)午後４時４５分より定時総会 

午後６時より記念式典・祝賀会 

  △会場＝東武ホテルレバント東京   

  ※記念講演会は開催せず、平成２７年度定時総会と式典のみ 

△会費＝１万円    △当番団体＝本所鉄交会（受付、総会司会） 

 △総会司会＝碓井達郎（碓井鋼材㈱）  △式典祝賀会司会＝咲さくら氏 

△進行＝午後４時４５分～５時３０分  定時総会(３階・吉野) 

    午後６時～８時３０分     式典・祝賀会(４階・錦) 

 総会議事進行＝司会(碓井)議長(梶)事業報告(遠藤)収支報告(斎藤(正)) 

監査報告(長谷川)事業計画案審議(遠藤)予算案審議(斎藤(正))新年度役員発表(梶) 

司会(咲さくら)乾杯(阪上)中締め(大川) 

△式典参加者＝２７４名（会員２０６名、来賓５２名、招待１６名） 

△予算＝２００万円  △お土産＝山田屋の人形焼き  △懇親会司会＝咲さくら氏 

＜定時総会（良かった点）＞ 

○進行は問題なくスムーズにできて良かった。 

＜定時総会（反省点）＞ 

○総会会場は狭く、総会をやる雰囲気の会場ではなかった。 

 

＜創立６０周年記念式典・祝賀会（良かった点）＞ 

○手作り感が出ていて良かった 

○雰囲気がよかった、歴史が感じられた 

○２時間３０分（タイムテーブルを見ると）長いと思ったがあっという間だった 

○来賓（メーカー、商社）の方々にも好評だった 

○料理はおいしかった 

○スライドはとても良かった 

○全体的に良かった 

＜創立６０周年記念式典・祝賀会（反省点）＞ 

○空調がうるさかった 

○式典・祝賀会が始まる前の受付が混雑していた。定時総会と式典・祝賀会の間の時間に余裕がほしかっ

た。 

○来賓（ＶＩＰ）の方への対応（控え室に招いて休んでもらった方が良かった） 

○経済省鉄鋼課長が帰られるときは事前に担当を決め、お見送りが必要だと思った 

○食事の量が多かった（洋食なのか中華なのか分からなかった） 

○ホテル側スタッフの出入口付近の誘導と式典ゲネプロの対応が良くなかった 

○入場がなんだか流れ込む感じを受けた 

◎司会者（咲さくら氏）の司会料は予算３万円だったが、よくやって頂いたので５万円渡すことに決まっ

た。 

◎定時総会、式典の収支決算は、請求書が届いていないところ、支払いが済んでないところもあるので７

月理事会で報告することに決まった。 

 



４．日本銀行本社見学会準備の件 
  △主管＝トレンドＧ 

△とき＝平成２７年６月２３日(火)１４時４５分「日本銀行本館西門前」集合 

                  １５時より見学開始 

  △会費＝無料   △参加者＝５９名 

 

５．東鉄連ＯＢ会準備の件 
  △とき＝平成２７年７月１５日(水)午後４時３０分より理事会「朱鷺」 

                  午後６時よりＯＢ会「鳳凰」 

  △会場＝ＫＫＲホテル（地下鉄東西線「竹橋駅」３ｂ出口直結） 

  △会費＝１万円 

 

６．教育事業グループ管掌講演会 
  △とき＝平成２７年９月９日(水)午後５時より（９０分） 

  △会場＝茅場町・鉄鋼会館７０１号室 

  △演題＝「今こそ中国古典の知恵を経営に活かす！」 

  △講師＝川井栄一氏(三菱ＵＦＪリサーチコンサルティング)別紙、講師紹介参照 

  △講師料＝２５万円 

 

７．東鉄連主催・落語鑑賞会準備の件 
  △とき＝平成２７年１１月６日(金)午後５時３０分開場、午後６時開演 

△会場＝三越劇場   △枚数＝１００枚 

  △出演予定＝春風亭一朝、林家正蔵、柳家花緑、入船亭扇辰、三遊亭歌奴 

  △参加費＝２０００円（一般価格＝３５００円、１割引３１５０円、差額は東鉄連負担） 

 

８．世界記録に挑戦！準備の件 
 △とき＝平成２７年１２月１３日(日) 

 △会場決定＝東京臨海広域防災公園（そなエリア東京） 

  △参加人数＝１５００名以上が必要 

△６月９日(火)ギネスワールドレコーズジャパン打合せ 

○実施日の２週間前までに種目を決定しなければならない。当日、直前での種目変更はできない。事前に

認定員に種目を伝え、内容を把握してもらう必要がある。 

○挑戦実施エリアはプラスティックフェンス、ポールなどで競技場を区切り、挑戦者、監視員以外は立ち

入りができない。出入口は基本的に１ケ所とする。 

△決起集会（広報・動員担当）＝６月１５日(月)実施 

○広報・動員担当の決起集会はとても盛り上った。是非、各加盟団体の暑気払いなどでは宣伝してもらい

たい。 

 

 



（世界記録に挑戦！クレームについて） 

○当会の会員から世界記録に挑戦することについてクレームがあった。齊藤会長あてに手紙が届いた。後

日、遠藤副会長と事務局の星野がクレームのあった会社へ訪問し説明することになった。 

○統一見解を示した文書を作成した。記録達成は１つの目的であって、達成の可否は問題ではない。目的

達成までの過程が大事である。 

○これから世界記録に挑戦！のポスターを作製する予定である。ポスターには各社ヘルメットをかぶった

従業員の写真を集めて作製したいと考えている。 

 

９．東鉄連創立６０周年記念視察研修旅行会準備の件 
 △主管＝海外研修グループ △日程＝１１月１９日(木)～２３日(火) 

 △行き先＝オーストラリア    △視察先＝石炭の採掘現場と積み出し港を予定 

 △対象＝東鉄連会員  △費用＝１人３３万円   △予算＝２０万円 

 △参加者＝２２名(１７社)○参加人数はもう少し増える予定。３０名前後になるのではないか。 

 

10．各委員会報告 
△事業企画委員会(遠藤) 

○５月２５日に産業新聞社へ行きゴルフ大会準備について話し合いをした。会計の明確化ともっと打

合せしてほしいとお願いした。 

△経営情報委員会(井上) 

○経営情報委員会アンケート結果がまとまった。 

【問２】決算月が２７年１月以降の会社で前期比売上が増収している会社が減少。経常損益について

も黒字の会社が減少し、収支トントンと赤字の会社が若干増えている。 

【問３】前回調査した結果と比較すると賞与を「減額して支給する」と回答した会社は増加し、「増額

して支給する」と回答した会社は減少している。 

【問４】賞与月額の率で計算した場合、前年夏の調査結果では「1.6～2ヶ月」という回答が１番多か

ったが、今回の調査結果では「1.1～1.5ヶ月」という１番回答が多かった。 

【問５】政府の賃上げ要望についての対応については、前回の調査結果と比べ、賞与を含む一時金の

増額の回答が前年１４社から８社と減少した。 

【問６】夏季休業日の調査では 8/12(水)～16(日)までが 57社と一番多かった。 

 

11．全鉄連総会報告 
  △とき＝６月１２日(金) △ところ＝新潟市「ホテル日航新潟」 

  △出席＝１２１名(東鉄連より１７社１９名) 

◎平成２８年度より全鉄連会費を一律５００円値上げすることに決定した。（３２年ぶり） 

◎それに対し東鉄連としてどう対応するか検討委員会を設立することにした。メンバーは井上、梶、斎藤

（正)、長谷川の４名に決定した。委員長は井上氏に決定した。 

 

12．予告事項 
 △７月理事会 

  とき＝７月１５日（水）午後４時３０分より（ＫＫＲホテル「朱鷺」） 司会＝斎藤正一副会長 


